

# WARTA

## Kapolres Sukabumi Kota Ari Setyawan Wibowo Tinjau Kesiapan Pos Pam Al-Jabbar Sukalarang Pelayanan Natal dan Tahun Baru

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Dec 25, 2023 - 13:16



*Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polsek Sukalarang - Polres Sukabumi, Polda Jawa Barat, Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H.,S.I,K.,M,SI melakukan peninjauan dan pengecekan kesiapan di Pos Terpadu, Pos Pelayanan, Pos Pam dan Pengamanan Natal dan Tahun Baru Minggu, (24/12/2023). Saat melakukan pengecekan kesiapan Pos Pelayanan dan Pengamanan Natal dan Tahun Baru, Kapolres Sukabumi Kota membawa bingkisan mie instan dan kopi untuk diberikan kepada para anggota yang bertugas. Saat ditemui, Ari Setyawan Wibowo mengatakan pengecekan Pos Pelayanan dan Pengamanan Natal dan Tahun Baru untuk memastikan situasi Kamtibmas aman terkendali serta kegiatan para personil Polres maupun Polsek di lokasi pengamanan. Ari Setyawan Wibowo menghimbau seluruh anggotanya

untuk selalu peduli terhadap masyarakat sekitar saat melaksanakan pengamanan di Pos Pelayanan. "Ketika masyarakat sekitar membutuhkan, ya kita harus turun langsung terkhususnya masyarakat yang ada di dalam perjalanan ke beberapa wilayah mungkin baik masuk atau sebaliknya."ucap Setyawan. Menurutnya, aktivitas di Pos Pelayanan akan didukung juga oleh Personil TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan serta Dinas Kesehatan Kabupaten Sukalarang. Selain itu, pihaknya juga menugaskan sejumlah anggota untuk bertugas di sejumlah Gereja di wilayah hukum Polres sukabumi kota yang sedang melaksanakan Ibadah Malam Natal dan Hari Raya Natal. Polres Sukabumi Kota, kata Setyawan, juga menyiapkan perlengkapan lainnya seperti spanduk pos pelayanan, meja, kursi, buku mutasi dan juga panel data terkait dengan gangguan Kamtibmas. Di sisi lain, pihaknya juga menyiapkan peta lokasi rawan gangguan kamtibmas "Kita juga menyiapkan nomor-nomor penting yang bisa dihubungi apabila masyarakat membutuhkan seperti dinas pemadam kebakaran, dan rumah sakit." ungkapny. Dia memastikan bahwa, di Pos Pelayanan, Polres Sukabumi Kota menyiapkan berbagai kelengkapan bila dibutuhkan masyarakat. Hal ini bertujuan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ia juga mengimbau masyarakat agar memperhatikan faktor keselamatan saat melaksanakan mudik seperti menghindari penggunaan barang-barang berharga yang mencolok yang bisa membuat niat dari para pelaku kejahatan. Setyawan berharap, pelaksanaan pengamanan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2024 ini dapat berjalan dengan lancar dan aman.ucapnya